

Amicale régionale de Neuengamme : « Le temps qui passe ne guérit rien ! »

Ouvrant l'assemblée générale de l'Amicale régionale de Neuengamme devant le préfet du Jura Richard Vignon, Christophe Bois et Stéphane Pfister directeur de l'Onac, Pascal Hugonnet affirmait son attachement et son respect à toutes les victimes de la déportation en citant Jean-Jacques Goldman « le temps qui passe ne guérit rien ».

Après une pensée pour la déportée Simone Weil disparue cet été on passait à l'ordre du jour statutaire clos par le rapport moral et d'activités citant, entre-autres, les nombreuses célébrations mémorielles auxquelles participe l'amicale. Vint ensuite l'annonce de la création, grâce à de nombreux partenariats, du site internet « Mémoires des Déportations 1939-1945 Témoignages », une vraie richesse à disposition notamment des publics jeunes,

puis Pascal Hugonnet dévoila ce que constituerait le point d'orgue de l'année 2018.

Congrès national 2018 dans le Jura

Le congrès bisannuel de l'Amicale nationale se tiendra dans la capitale du Jura les 14 et 15 septembre 2018. Un bel hommage rendu aux 1 231 déportés jurassiens dont 671 ne sont pas rentrés. D'ailleurs, pour cette occasion, à l'initiative du président et de Jacques Quastana, membre de l'association, une nouvelle soirée « Paroles de Déportés » au théâtre de Lons permettra non seulement aux congressistes, mais aussi aux Jurassiens, de partager beaucoup d'émotion à l'écoute de ceux qui furent confrontés aux horreurs du nazisme.

Et Pascal Hugonnet de conclure par une phrase de J.F.



Danielle Brulebois et Richard Vignon accompagnaient Paul Krattinger et Pascal Hugonnet pour le dépôt de gerbe.

Kennedy, « ne nous reposons pas sur nos acquis, mais efforçons-nous de construire la paix, de vouloir que la paix soit dans le cœur et l'esprit de chacun ». Avant la traditionnelle

visite au monument de la déportation, Paul Krattinger, pouvait remettre au préfet du Jura le grand livre de Neuengamme dédié de son matricule.

R.G.